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Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister Dr. Trümper, 
 
wie bekannt ist, gibt es immer wieder Behinderungen von Stellflächen für den ruhenden Ver-
kehr bei Großveranstaltungen (MDCC/Getec Arena). Anwohner, die in dem Bereich wohnen, 
haben immer wieder Probleme, einen Stellplatz zu finden. In der Information I0184/16 wurde 
darauf hingewiesen, dass es eine Verkehrsuntersuchung geben wird, die im II. Halbjahr 2016 
durchgeführt werden sollte. Die Ergebnisse sollten im I. Halbjahr 2017 dem Ratsgremien 
vorgestellt werden.  
 
 
Ich frage die Verwaltung:   
 
1. Wurde eine Verkehrsuntersuchung durchgeführt? 
2. Wie sehen die Ergebnisse aus?  
3. Was wird nach der Untersuchung von der Stadtverwaltung für die Anwohner  

unternommen?  
 
 
Ich bitte Sie um eine kurze mündliche sowie ausführliche schriftliche Stellungnahme. 
 

 
Manuel Rupsch  
Stadtrat Fraktion CDU/FDP/BfM 
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